
SAFETY PRECAUTIONS
Warning: risk of fire and electrical shock! Before beginning installation service, disconnect the 
power by turning off the circuit breaker. Turning the power off by using the light switch is not 
sufficient to prevent electrical shock. This floodlight is for outdoor use and should not be used 
in areas of limited ventilation or high ambient temperature. All work should be performed by a 
person familiar with the construction and operation of the product and the hazards involved.
Fixture should be ceiling mounted. Fixture should be located at least 12” away from any 
structural detail and from adjoining wall. Fixture should not be recessed.

INSTALLATION
Box Mounting: 
1. Remove the lens and LED plate by unscrewing security screws (Fig. 1). 
2. Remove closed-up plug in back by using a screwdriver ( see mounting note below ).
3. Connect fixture leads to supply leads with wire nuts.
4. Install LED plate and replace the lens into slots of fixture by screwing security screws. 
NOTE: Install an additional gasket (non included) between the luminaire body and the J-Box.   

Conduit Mounting:
1. Remove the lens and LED plate by unscrewing security screws (Fig. 1). 
2. Remove closed up plug in housing for desired conduit entrance by using a screwdriver ( see 
mounting note below ).
3. Connect fixture leads to supply leads with wire nuts.
4. Install LED plate and replace the lens into slots of fixture by screwing security screws. 

TROUBLE SHOOTER-CHECK LIST: If the luminaire does not work.
Check your power source.
Check electrical connections.

MOUNTING NOTE:
It is recommended that fixture be attached securely by drilling through knockouts in back 
of fixture and attaching to mounting surface ( hardware not supplied ). When drilling fixture, 
care must be taken to avoid drilling close to driver or within 1/4” of sides of fixture. All 
unused entries must be plugged. Use weatherproof silicone sealant to insure proper seal.

MESURES DE SÉCURITÉ
Avertissement: risque d'incendie et de choc électrique! Avant d’entreprendre les travaux 
d’installation ou d’entretien, couper d’abord le courant électrique en déclenchant le 
disjoncteur du circuit. Éteindre à l’aide de l’interrupteur ne suffit pas à prévenir les chocs 
électriques. Ce projecteur d’illumination est prévu pour un usage à l’extérieur seulement et 
ne devrait pas être utilisé dans les endroits mal aérés ou soumis à une haute température 
ambiante. Tout travail doit être effectué par une personne familière avec la construction et 
le fonctionnement du produit et les risques encourus.
Le luminaire doit être monté au plafond. Le luminaire doit être positionné à au moins 12’’ 
loin de tout détail structurel ou un avoisinant. Le luminaire ne doit pas être encastré.

INSTALLATION
Montage du boîtier: 
1. Retirer la lentille et la plaque LED en dévissant les vis de sécurité (Fig. 1).
2. Retirer le bouchon “closed-up” au dos du boîtier en utilisant un tournevis (voir la note de 
montage ci-dessous).
3. Connecter les fils du luminaire pour alimenter les fils avec les marettes.
4. Installez la plaque LED et remplacer la lentille dans les fentes de fixation en vissant les vis 
de sécurité.
NOTE: Installez un joint d'étanchéité additionnel (non inclus) entre the le corps du luminaire 
et la boîte de jonction.   

Montage du conduit:
1. Retirer la lentille et la plaque LED en additionnel les vis de sécurité (Fig. 1).
2. Retirer le ou les closed-up plug (s) dans le boîtier pour l'entrée de conduit désirée en 
utilisant un tournevis (voir la note de montage ci-dessous).
3. Connecter les fils du luminaire pour alimenter les fils avec les marettes.
4. Installez la plaque LED et remplacer la lentille dans les fentes de fixation en vissant les vis 
de sécurité.

DÉPANNAGE - LISTE DE VÉRIFICATIONS: Si la lumière ne s’allume pas.
Vérifier la source d’alimentation de l’installation.
Vérifier tout le raccordement électrique.

NOTE DE MONTAGE:
Il est recommandé que le luminaire soit fixé d’une manière sécuritaire. Et cela, en perçant à 
travers les entrées défonçables situées au dos du luminaire et en fixant le luminaire à la surface 
de montage (matériel non fourni). Lors du perçage du luminaire, des précautions doivent être 
prises afin d’éviter de percer près du contrôleur de DEL ou de percer à une distance inférieure 
à 1/4’’ des côtés du luminaire. Toutes les entrées non utilisées doivent être bouchées. Utiliser du 
silicone étanche et résistant aux intempéries afin d’assurer une bonne étanchéité. 

Disconnect the Electrical supply power at the services panel (fuse or circuit 
breaker box). Failure to do so could result in serious injury.

Only qualified electricians should install this luminaire and the installation MUST 
conform to the Canadian Electrical Code Part I and any local codes and 
ordinances. Makes sure you have the proper tools and materials to complete the 
installation before attempting to install the luminaire.

Couper l’alimentation du courant électrique au panneau de service (boîte de 
fusible ou disjoncteur) sans quoi il pourrait en résulter des blessures sérieuses.

Seuls des électriciens qualifiés devraient installer ce luminaire et l’installation 
doit être conforme au Code Canadien de l’Électricité Première Partie ainsi qu’aux 
codes et règlements locaux.  Assurez-vous d’avoir les outils et le matériel 
nécessaires à l’installation avant d’essayer d’installer le luminaire.

READ and UNDERSTAND these instructions before
installing luminaire.

WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD  

EN FR

LISEZ cette notice et assurez-vous de la
COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

 AVERTISSEMENT
RISQUE D’ÉLECTROCUTION
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